- La société Radian, de Caroline du Nord, a récemment accordé sous licence une technologie environnementale à une très petite entreprise canadienne, MATEK Consultants. Après que MATEK eut perfectionné cette technologie, Radian a décidé d'investir dans cette entreprise et, en 1992, la société Radian Canada voyait le jour. L'entreprise, qui se spécialise dans la collecte et l'utilisation des résidus de cendres, emploie maintenant 20 personnes et engendre 15 fois plus de revenus que l'ancienne entreprise.
- En 1986, la société canadienne Vadeko, une entreprise spécialisée en robotique, n'exportait pas ses produits. Aujourd'hui, elle enregistre des ventes de 45 millions de dollars aux États-Unis, surtout attribuables à des applications robotiques conçues avec Lockheed et d'autres sociétés.

Il ne faut donc pas se surprendre que nos technologies informatiques soient en vedette, et que le Canada fasse l'objet d'une attention particulière, à l'édition du printemps de COMDEX '93 qui s'ouvrira demain, ici à Atlanta. COMDEX est la plus vaste foire annuelle aux États-Unis et l'un des congrès et des salons en informatique les plus connus au monde. J'espère y voir le plus grand nombre d'entre vous.

Nous pouvons et entendons construire sur la base des rapports cordiaux qui ont empreint, depuis de nombreuses années, les relations entre le Canada et les États du sud-est des États-Unis. Je vous invite donc, à titre de membres de la Society of International Business Fellows et de la Canadian American Society of the Southeastern United States à jouer un rôle de plus en plus important dans ce processus.

Merci.